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Ata da reunião dos representantes do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvi-
mento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura de Pinheiros – Portaria Intersecreta-
rial 005/SVMA/SMSP/SEPP/SEME/2007 e Lei Municipal 14.887/09. 
 
Reunião do dia 11 de novembro de 2009 
Início: 15h 
Local: Auditório Chico Mendes da Subprefeitura de Pinheiros 
 
Conselheiros presentes: José Flávio Cury, Cláudia M. Pires de Campos, Antonio Roberto 
Caetano, Maria Berta Mendes Gabriel, Nilde L. Pinheiros, Jane Sampaio Pontes Pentea-
do, Mara Eliana Tosin, Maria Clélia de A. Salles Vieira Santos (suplente), Isabel Brandão 
Whitaker Visani (suplente SMS)José Carlos Andersen (CET), João Pedro Rosin, Rossana 
Mesquita Cerino (secretária administrativa). 
 
Os seguintes conselheiros justificaram sua ausência: 
Eponina Duarte Portugal (SEME); 
Antonio Gerassi Neto 

 
 

PAUTA 
 

1. Aprovação da ata de reunião do dia 11.10.09; 
2. Comunicados; 

 
Ordem do dia: 
 

1. Às 15 hs inicia-se a sessão, presidida pelo Chefe de Gabinete Senhor Pércio Cor-
deiro, representante do Sr. Subprefeito. 

 
2. O representante do Subprefeito apresenta o Sr. Paulo Nelson do Rego, presidente 

Instituto Educa Brasil o qual apresenta ao CADES o projeto RECOPET sobre cole-
ta seletiva de garrafas pets em condomínios na região de abrangência da Subpre-
feitura de Pinheiros. 

 
A próxima reunião será realizada em 11 de fevereiro, às 15h00min. 
 
Nada mais sendo tratado, a presente ata segue assinada pelos membros do Conselho 
Regional. 
 
 

São Paulo, 10 de novembro de 2009. 
 

Relatora: Rossana Mesquita Cerino  
 


